

フクシマを忘れない。フクシマとともに。

映画『太陽の蓋』 上映会

あの時、総理官邸で何が起きていたのか—



関係者への綿密な取材を、敢えてドキュメンタリーにせず再現した異色作

日時：2017年3月18日（土） 14:00~17:00

場所：生涯学習センター 講座室1（清瀬駅前アミュービル6階）

参加費：500円

※上映会終了後、参加者による感想・意見交換会を行いますので、そちらも是非ご参加ください。

あの日から6年。そして、現在—

「自主避難」1万2000世帯が住宅支援打ち切り対象に。生活問題が深刻化

自主避難者は「自分の責任で避難してきた人」と見られがちだが、実態は違います。原発事故直後、自治体は原発から20~30キロメートル圏内の住民に向けて市外への脱出を呼び掛けていたし、当時、「屋内退避」エリアには、食料や医薬品も届かない所も多かったのです。戻ろうにも置いてきた家は荒れ果て、建て直す余裕などない。仕事もなにも突然全てを置いて避難することになった方々への支援を打ち切るべきではありません。

汚染土が全国の建築資材に

8,000ベクレル/kg以下の汚染土を、
「遮蔽および飛散・流出の防止」を行った上で、
全国の公共事業で利用できる方針が既に決定しています。
廃棄物の処理に困った末に、全国平等に廃棄場所にしようと言
うことでしょうか。



選挙で変えよう、20区市民の会（仮称）

今の政治に危機感をもった市民が次の衆院選挙で勝つため、全国的な野党と市民が連合する共闘の前進を受けて、「選挙でかえよう20区市民の会（仮称）」を立ち上げました。12月18日第一回の交流会を開催し、1月29日に第二回交流会で、参加者全員の意志として「4野党の共闘で候補者の一本化」を申し入れることを確認しました。

立憲4野党（民進党、日本共産党、社民党、自由党（ex. 山本太郎と仲間たち））の以下の政策合意を支持し、協力し、国民ファーストの政治へ。

- 安保法制を廃止し、立憲主義を回復する
- 「アベノミクス」による国民生活破壊、格差と貧困を是正する
- TPP（環太平洋連携協定）や沖縄問題など、国民の声に耳を傾けない強権政治を許さない
- 安倍政権の下での憲法改悪に反対する

第3回連絡会

3/25（土） 16:00~18:00

東久留米市生涯学習センターまろにえホール

まずは志を同じくする団体・個人関わらずつながり、連絡を取って行きましょう！
よろしければご参加ください。



最近の国会はこんなかんじ



犯罪を実行しなくても逮捕??
テロ組織犯罪等準備罪 = 『共謀罪』
刑法、予備罪ほか、すでに日本は法整備ができています
なぜ共謀罪がさらに必要なのか、現行法の穴について
金田法務大臣、まともに答えられず

南スーダンPKO
現地の日報を捨てた
⇒あった⇒**内容は見てない**（稲田大臣）
⇒でも『現地は落ち着いている』???
自衛隊員の命に関わることなのに、現地の報告を見ないで判断なんて変じゃないですか??



戦争法廃止きよせ市民の会

小野塚：080-3094-0219

choro_kisoem@jcom.home.ne.jp

<http://peacekiyose.jp/>

<https://www.facebook.com/peacekiyose/>

